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Поздравительное слово старшего 
пастора Джерока Ли

Дорогие братья и сестры во Христе!
По Своему провидению конца времен, 

чтобы  принять  Господа ,  Который 
вновь придет, Бог в 1982 году основал 
Центральную церковь «Манмин» и 
Сам руководит этой церковью. Давайте 
воздадим благодарность и славу Ему!
В 2014 году, в год 32-летия основания 

церкви ,  Бог  дал  церкви  четыре 
молитвенные темы: «Я все сделаю», 
«Служение», «Сияющее святилище», 
«Деяния Силы воссоздания». В течение 
года Он благословил «Манмин» на то, 
чтобы достичь уровня стандартизации 
духа и обрести надежду войти в Новый 
Иерусалим  – лучшую  обитель  на 
Небесах, и, кроме того, обрести надежду 
войти в пространство между первым и 
вторым этажами замка пастыря!
Более того, в 2015 году мы получим 

всеобъемлющие  благо словения , 
пр е во сход ящие  с амо е  бо г ато е 
воображение ,  посредством  силы 
перевоссоздания и воздадим великую 
славу Богу. Давайте же обратимся к 
молитвенным темам, которые Бог дал на 
2015 год, и рассмотрим пути получения 
благословений, готовящихся Богом.

Первая тема – «Слава»: мы должны 
еще больше объединиться с пастырем и 
воздать достойную славу Богу
В Книге пророка Аггея, 2:9, говорится: 

«Слава сего последнего храма будет 
больше, нежели прежнего, говорит 
ГОСПОДЬ Саваоф; и на месте сем Я дам 
мир, говорит ГОСПОДЬ Саваоф».
Среди множества церквей во всем 

мире Центральная церковь «Манмин» 
была основана Самим Богом по Его 
провидению. Эта церковь была основана 
для того, чтобы осуществить провидение 
конца времен и достойно прославить 
Живого Бога.
Итак, Бог дозволил церкви в потоке 

духа прийти к пониманию глубины 
сердца Бога и Его провидения для 
«Манмин» – быть свидетелями Его 
силы и через пастыря испытать Его 
справедливость. Конечно, и до этого 
момента Бог принимал величайшую 
славу,  которую  прино сили  Ему 
н е п р е ры в н о  п р од олж ающа я с я 
евангелизация и мировая миссионерская 
работ а  «Манмин» ;  и  о собенно 
распространение Евангелия святости 
и мощных деяний Божьих в Израиле, 
самой отдаленной части земли. Но Бог 

желает принять еще большую славу, чем 
прежде.
Кроме того, только тогда, когда слава 

последняя несравненно больше прежней, 
это  может  привлечь  взоры  людей 
всех стран и они смогут встретиться 
с Живым Богом. Поэтому в 2015 году 
нам следует создать более тесный союз, 
в центре которого – пастырь, и таким 
образом получить приготовленные 
Богом обильные благословения и воздать 
совершенную славу Богу.

Вторая  тема  – «Плод»: давайте 
принесем обильный плод полноты духа, 
угодный Богу
В 1-м послании к Фессалоникийцам, 

5:23, можно прочитать следующие слова: 
«Сам же Бог мира да освятит вас во всей 
полноте, и ваш дух и душа и тело во 
всей целости да сохранится без порока 
в пришествие Господа нашего Иисуса 
Христа».

C позиции Бога, люди в полноте 
духа являются совершенным плодом 
возделывания человечества. Слезы и 
жертва пастыря ускорили поток духа, 
в котором люди продвинулись вперед, 
поднявшись на более высокий уровень 
духа и войдя в полноту духа. Но мы 
должны не только сами двигаться в 
потоке этого духа, мы должны также 
идти в мир с платком Божьей силы, 
чтобы привести к Господу бесчисленное 
множество душ. Поступая так, нам 
следует принести  совершенный  и 
обильный плод полноты духа.
Божье провидение для церкви в эти 

последние времена не может быть 
осуществлено лишь одним пастырем или 
несколькими людьми в полноте духа. 
Только тогда, когда в дух и в полноту 
духа войдет множество людей и они 
будут разделять видение пастыря, Божья 
работа будет исполнена в совершенстве.

Тр е т ь я  т е м а  –  «Пр е к р а с н о е 
святилище» :  давайте  по строим 
прекрасное святилище, в котором будет 
пребывать Божья слава
В  Книге  Откровения ,  21:10-11, 

говорится: «И вознес меня в духе на 
великую и высокую гору, и показал 
мне великий город, святой Иерусалим, 
который нисходил с неба от Бога. Он 
имеет славу Божию. Светило его подобно 
драгоценнейшему камню, как бы камню 
яспису кристалловидному».

Бог готовит для церкви возможность 
построить величественное и прекрасное 
святилище, напоминающее всем о славе 
Нового Иерусалима. Прежде всего Он 
искренне надеется, что здание святилища 
станет тем местом, где Его освященные 
дети будут прославлять и поклоняться 
Богу. Реализация этих грандиозных 
проектов по строительству Ханаанского 
и Великого святилищ начнется вскоре 
после того, как придут всеобъемлющие 
благословения .  Я  призываю  вас 
присоединиться к этой сияющей славе, 
обретя сердце духа и полноты духа, как 
того желает Бог.

И  п о с л е д н я я  т е м а  –  «С и л а 
воссоздания», которая превзойдет самое 
богатое воображение 
Сила  воссоздания  относится  к 

силе, способной воссоздать небеса и 
землю и все то, что сотворил в них Бог 
(Бытие, 1:3). Деяние Силы воссоздания 
проявится в такой форме, как любовь 
пастыря, которая способна изменить 
первозданное сердце человека, превзойдя 
справедливость, которой людям была 
дана свободная воля. И такого рода 
деяния будут явлены еще более мощно. 
В настоящее время мир настолько 

переполнен  грехом  и  злом ,  что 
проявление благости – редкость. Однако 
сила перевоссоздания будет менять 
порочных людей, для которых спасение, 
казалось бы, уже невозможно, и даже 
такие, подобные Иуде Искариоту, 
преклонят колени перед именем Бога. 
Именно таким путем многие народы 
будут наставлены на путь спасения, 
получения ответов и благословений. В то 
же время многие члены церкви войдут в 
Новый Иерусалим, чем смогут достойно 
прославить Бога.

Дорогие пасторы и все члены почти 
10-ти тысяч филиалов и дочерних 
церквей, нам многое предстоит сделать 
в 2015 году, чтобы исполнить Божье 
провидение для конца времен. Я молюсь 
во имя Господа, чтобы вы принесли плод 
духа и полноты духа как можно быстрее, 
исполнили провидение конца времен 
вместе со своим пастырем и вошли в 
Новый Иерусалим, наполненный Божьей 
славой.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
28 декабря 2014 года

«Восстань, светись, Иерусалим, ибо пришел свет твой, и слава ГОСПОДНЯ взошла над тобою. Ибо вот, тьма 
покроет землю, и мрак – народы; а над тобою воссияет ГОСПОДЬ, и слава Его явится над тобою. И придут 

народы к свету твоему, и цари – к восходящему над тобою сиянию» (Кн. пророка Исаии, 60:1-3).
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«Не убивай» (Исход, 20:13).

«Не убивай»

В Десяти Заповедях Бог повелевает Своим детям 
не убивать. Это означает, что мы не только не должны 
лишать кого-то жизни. Эта заповедь запрещает также 
и духовное убийство. Если люди ничего не знают 
о духовном убийстве, то они могут подумать, что 
никогда и никого не убивали, поэтому они будут 
уверены, что исполняют эту заповедь. Соблюдается 
ли эта заповедь в действительности? Давайте же 
рассмотрим  три  значения ,  вложенных  в  слово 
«убийство» в шестой заповеди, которая гласит: «Не 
убивай».

1. Лишить кого-то жизни
Все соглашаются с тем, что лишить кого-то жизни, 

совершив убийство, – это тяжкое преступление. Но мы 
должны помнить еще одну вещь – лишить себя жизни, 
то есть совершить суицид, это тоже убийство.
Власть над жизнью и смертью принадлежит только 

Богу, поэтому мы не можем отобрать у себя жизнь 
только потому, что это наша жизнь. Вот поэтому 
самоубийство, так же как и аборт, является грехом 
убийства. 
Родители не могут просто убить плод в своей утробе. 

Убийство, само по себе, – большой грех, и нужно 
отчетливо понимать, что родители, лишающие ребенка 
жизни, совершают греховный поступок.

2. Ненавидеть своих братьев
В 1-м послании Иоанна, 3:15, мы читаем: «Всякий, 

ненавидящий брата своего, есть человекоубийца; 
а вы знаете, что никакой человекоубийца не имеет 
жизни вечной, в нем пребывающей». Испытывать в 
сердце своем ненависть к кому-то – это тоже убийство 
для Бога. Потому что ненависть является причиной, 
корнем убийства. По мере усиления ненависти в 
сердце, человек совершает все больше злодеяний и, в 
конечном итоге, может даже совершить убийство. 
Согласно написанному в Бытии, в главе 4-й, Каин 

был первым убийцей в истории человечества. Бог не 
принял его жертвоприношения, которое он принес в 
непослушании, но с радостью принял приношение 
Авеля, принесенное в послушании. Увидев это, Каин 
настолько возненавидел Авеля в сердце своем, что в 
итоге убил собственного брата Авеля.
Некоторые из ненависти к брату злятся на него, 

завидуют ему, проклинают, судят и осуждают его, 
обсуждают его недостатки с другими. Они могут даже 
причинить ему ущерб, обманув его. Иногда вражда 
доводит до того, что они совсем не общаются. Все 
эти злодеяния, порожденные ненавистью, являются 
духовным убийством (От Матфея, 5:21-22).
Во времена Ветхого Завета Святой Дух еще не 

сошел на людей, поэтому им было нелегко обрезать 
свои сердца и стать освященными. Однако во времена 
Нового Завета в наших сердцах есть Святой Дух, и 
Он дает нам силу очистить наше сердце от греховной 
природы. Поэтому мы можем полностью удалить 
корни ненависти, а значит, и предотвратить убийство. 
Как только мы полностью избавимся от грехов и зла, 
мы примем Божью любовь и благословения.

3. Стать причиной чьего-то преткновения
Преткнуться  –  значит  о ступиться  и  почти 

упасть, когда идешь или бежишь. Способствовать 
преткновению человека в духовном плане – значит 
причинить ему вред, введя его в заблуждение и 
отдалив от истины.

Предположим, что член церкви спросила лидера 
своей группы: «У меня очень важное семейное 
торжество в воскресенье. Ничего, если я пропущу 
воскресное собрание?» Если лидер ответит: «Ну раз 
это настолько важно, то, похоже, у тебя нет другого 
выбора ,  кроме  как  нарушить  День  Господень». 
Это будет означать, что лидер церкви толкает эту 
прихожанку на путь смерти и тем самым совершает 
духовное  убийство .  Допустим ,  что  у  другого 
прихожанина возникла нужда в деньгах и он спросил 
лидера: «Можно мне одолжить немного денег из 
церковной казны на личные нужды. Мне нужны деньги 
на короткое время, и я смогу быстро вернуть их». 
Если в этом случае лидер скажет, что раз он вернет 
долг, то это допустимо, то он даст совет, полностью 
противоречащий воле Божьей, и станет причиной 
преткновения этого прихожанина.
Другими словами, учить кого-то неправде и уводить 

человека с пути, который ведет его к жизни, значит 
совершить духовное убийство. Иногда мы можем 
дать неверный совет и тем самым создать человеку 
серьезные трудности. Это просто неприемлемо, и если 
мы не уверены, что совет будет правильным, то нужно 
сказать человеку, ждущему ответа, что вы ответите 
ему позже. И после этого нам следует молиться о 
его проблеме или посоветоваться еще с кем-то, кто 
наверняка знает ответ. И даже поступая так, мы 
должны убедиться в том, что даем правильный совет. 
Духовным убийством также считаются злостное 

осуждение и обвинение других, создание синагоги 
сатаны, распространение клеветы, пособничество 
в отчуждении людей друг от друга. Все это может 
привести к тому, что брат станет ненавидеть брата, 
и они будут совершать злодеяния друг против друга. 
А если кто-то станет распространять клевету о 
каком-то конкретном пасторе или церкви, то Бог 
непременно спросит с него за это. Однако некоторые 
люди претыкаются сами, из-за собственного зла. 
Иисус поступал только в истине, однако причиной 
преткновения порочных Иудеев и Иуды Искариота 
стало их собственное зло. Если человек говорит, что 
он не хочет идти в церковь из-за чьих-то недостатков, 
то это не значит, что он из-за кого-то преткнулся – он 
преткнулся из-за собственного зла.
Есть люди, которые оставляют Бога из-за того, что 

какой-то человек, которому они доверяли, подорвал их 
доверие. Например, доверяя человеку, они ручаются за 
него. Позднее, из-за этого они сами же и страдают. Но 

это показывает лишь то, что их вера не была истинной. 
Библия говорит нам не брать на себя поручительство 
за чьи-то долги; в церкви также учили не давать и 
не брать в долг у верующих. Однако они не смогли 
принять решение в истине и покориться ей. Поэтому, 
вместо того чтобы отворачиваться от Бога, им следует 
покаяться.
Кроме того, если кто-то судит и осуждает других 

людей и претыкается, то есть вероятность, что их 
собственное зло станет причиной преткновения 
этих людей. Если же в них истинно хорошее сердце 
и истинная вера, то, даже видя в людях какие-то 
недостатки, они будут сострадать им и молиться за 
них.
Некоторые  прихожане  претыкаются ,  когда 

проповедуется Слово Божье. Если проповедник 
говорит о десятинах и объясняет, что мы будем 
благословлены, давая десятины, то они недовольны 
тем ,  что  в  церкви  говорят  о  деньгах .  Когда 
проповедник говорит о мощных деяниях Божьих, то 
плотские мысли некоторых людей не дают им поверить 
в это, и в сердце их появляется дискомфорт. Если бы, 
имея благость в сердце, они смогли принять истину, то 
никогда бы не преткнулись из-за Слова Божьего, ибо 
оно есть – Свет (От Матфея, 11:6; От Иоанна, 11:10).
Есть люди, которые претыкаются из-за слабой 

веры и зла в сердце. И тем не менее, тот, из-за кого 
претыкается брат, также несет за это ответственность. 
Если мы наставляем церковь, то нам необходима 
мудрость, чтобы каждого наставлять с учетом меры его 
веры. Что, если вы скажете новообращенному, который 
только принял Господа и получил Святого Духа: 
«Брось пить и курить и не открывай свой магазин в 
воскресенье»? Это все равно, что вы будете кормить 
новорожденного ребенка целыми кусками мяса. Даже 
если новообращенные вынуждены будут подчиниться, 
это будет их тяготить, и они могут даже перестать 
ходить в церковь.
Если мы действительно любим Господа и людей, 

то мы будем очень осторожны в каждом слове, 
которое мы произносим, заботясь о том, чтобы оно не 
заставило никого преткнуться, а принесло им благодать 
и послужило к назиданию. Мы должны учить их, давая 
надежду и силу применить Слово Божье на практике, 
не обижая и не обременяя человека.

Дорогие братья и сестры во Христе, если вы любите 
человека, то вы не видите его ошибок и оплошностей 
(1-е посл. Иоанна, 4:11). Даже если вы заметите, что 
он совершает проступки, вы будете испытывать к нему 
сострадание и постараетесь укрепить его с верой в 
то, что он изменится. Я надеюсь, что вы полностью 
избавитесь  от  ненависти  и  будете  любить  всех 
любовью Господа, Который любил даже Своих врагов. 
Я молюсь во имя Господа, чтобы, поступая так, вы 
пребывали в славе, сияя, как солнце на небе.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Испытали ли вы на себе 
деяния Святого Духа?

Деяния Апостолов описывают, как апостолы получили Святого Духа и силу, как они распространяли Евангелие 
в Иерусалиме, в Иудее, Самарии и даже до края земли. В частности, первые две главы дают подробный отчет о 
том, к чему призывал воскресший Господь перед Своим вознесением, а также о том, что произошло в горнице 
Марка. Около ста двадцати человек единодушно пребывали в молении и приняли Святого Духа и силу, как и 
призывал их воскресший Господь. За этим последовали удивительные деяния: они исполнились Святого Духа 
и начали говорить иными языками, как Дух давал им провещевать, и только в тот день присоединилось к ним 
около трех тысяч душ. Так было положено начало Ранней церкви.
Похожие деяния Святого Духа с еще большей силой явлены и в эти, наполненные грехом, последние времена. 

Они указывают путь к спасению многим душам. Теперь, давайте, поговорим подробнее о деянии Святого Духа. 

IV. Сила Святого Духа совершает 
невероятные чудеса:

Бог сказал Иоанну Крестителю, что, на ком Иоанн 
увидит Духа, сходящего на Него и пребывающего на 
Нем, тот Христос. Он вскоре увидел, как отверзлись 
Небеса и ниспустился голубь на Иисуса, после того 
как Он был крещен. Видя это, Иоанн признал Иисуса 
Сыном Божьим. 
Сказанное, что Дух сошел как голубь, не означает, 

что это был реальный голубь, спустившийся с Небес. 

«Голубь» символизирует Духа, Который сошел мягко и 
нежно, под стать характеру Иисуса. Этим объясняется 
тот факт, что Дух действует по-разному, в зависимости 
от особенностей личности человека и ситуации. 
Когда Дух ниспускается подобно голубю, Он не 
только исцеляет от болезни, но и разрешает духовные, 
эмоциональные и рабочие проблемы, то есть Он таким 
образом лечит израненные души и дает им мир.

Деяниями, подобными стремительному ветру, освежаются 
сердца людей. Когда Дух действует подобным образом, 
сила Его очень велика, она мощно взрывается, и что-то 
происходит одновременно во всем мире.
Если эта работа Духа приводит нас к искреннему 

покаянию, то мы обновляемся и будем прекрасно 
чувствовать себя: мы почувствуем прохладу во всем теле, как 
если бы мы поели мяту, или улучшится наше самочувствие 
и мы будем уверены в своем исцелении от болезни.
Божье естество и сила в Библии часто сравниваются 

с ветром (Исход, 14:21; 3-я книга Царств, 18:45; Книга 

пророка Осии, 13:15). Иисус также сравнивал работу 
Духа с ветром, говоря: «Дух дышит, где хочет, и голос его 
слышишь, а не знаешь, откуда приходит и куда уходит: так 
бывает со всяким, рожденным от Духа» (От Иоанна, 3:8).
Ветер не видим, поэтому мы не знаем откуда он приходит 

и куда он направляется. И тем не менее, мы знаем, что 
ветер существует, видя, как колеблются от ветра листья, или 
по другим приметам. Точно так же мы не можем увидеть 
или потрогать Святого Духа, однако можем ощутить Его 
присутствие через обновление сердца и через Его мощные 
деяния.

Библия очень часто говорит о деяниях Духа, как об 
огне. Иоанн Креститель сказал об Иисусе: «...Он будет 
крестить вас Духом Святым и огнем» (От Луки, 3:16). 
И еще, в Послании к Евреям, 12:29, говорится: «Потому 
что Бог наш есть огнь поядающий». Мы крещены огнем 
Святого Духа, когда мы принимаем огонь.
Если мы принимаем крещение огнем Духа, мы 

почувствуем жар в теле, корни болезней будут сожжены 
и силы тьмы ослабеют и уйдут прочь. Огонь сожжет 

нашу греховную природу и привязанность к миру, даст 
нам силу пройти свое поприще с любовью к Богу, и 
благодаря этому мы сможем делать то, что никогда бы не 
сделали собственными силами.
Силой Святого Духа разрешаются любые проблемы, 

все становится возможным и исцеляются всякого рода 
болезни. Конечно же, чтобы получить исцеление, нам 
следует прежде всего разрушить стену греха, потому что 
грех является причиной всех болезней (Исход, 15:26).

Библия полна описаний удивительных и чудесных 
фактов. Иисус шел по воде, успокаивал ветер и морские 
волны, кормил тысячи людей пятью хлебами и двумя 
рыбами, воскресил Лазаря, который был мертв четыре дня.
Апостолы Петр и Павел получили силу и смогли 

воскресить мертвого, исцелить хромого от рождения, 
который стал ходить и скакать (Деяния, 3:1-10; 14:8-
10). Невероятные чудеса происходили даже тогда, когда 
платки и опоясания с тела апостола Павла возлагались 
на больных: у них прекращались болезни и злые духи 
выходили из них (Деяния, 19:11-12).

Бог вчера и сегодня Тот же. Если мы верим Ему, то и 
сегодня Всемогущий Бог дозволяет нам силой Святого 
Духа испытать на себе такие сверхъестественные вещи, 
которые человек даже не может себе вообразить.
В Евангелии от Иоанна, 14:12, Иисус сказал: «Истинно, 

истинно говорю вам: верующий в Меня, дела, которые 
творю Я, и он сотворит; и больше сих сотворит, потому что 
Я к Отцу Моему иду». Давайте воздадим благодарность 
и славу Богу, Который подтверждает истинность Слова, 
неустанно являя знамения в великих деяниях Святого 
Духа.

сладкая вода Муана, платки силы Божьей, 
сила воссоздания

«Бог же творил немало чудес руками Павла, так что на больных возлагали платки и опоясания с тела 
его, и у них прекращались болезни, и злые духи выходили из них» (Деяния, 19:11-12).

I. Святой Дух действует нежно, 
    словно голубь; Он исцеляет израненных и дает им мир

«И, крестившись, Иисус тотчас вышел из воды, – и се, отверзлись Ему небеса, и увидел Иоанн Духа 
Божия, Который сходил, как голубь, и ниспускался на Него» (От Матфея, 3:16).

II. Святой Дух действует как прохладный 
ветер;

искреннее покаяние сопровождается 
благодатью и уверенностью в исцелении

«И внезапно сделался шум с неба, как бы от несущегося сильного ветра, и наполнил весь дом, где они 
находились» (Деяния, 2:2).

III. Деяния Духа горячи, как огонь: они сжигают корни болезней, силы тьмы и 
греховную природу

«И явились им разделяющиеся языки, как бы огненные, и почили по одному на каждом из них» 
(Деяния, 2:3).
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Я  родилась  в  городе  Джилин ,  в 
Китае, и ходила в церковь вместе с 
мамой. Однако я не жила нормальной 
христианской жизнью.
М о й  о т е ц  б ы л  ч е л о в е к о м 

вспыльчивым, властным и строгим. 
Он бил мою маму, и я не могла этого 
терпеть. Мне хотелось уйти из дома из-
за него.
В январе 2007 года я приехала в 

Южную  Корею ,  и  в  Центральной 
церкви «Манмин» я стала жить жизнью 
верующего человека точно так, как мне 

говорила мама. Но церковь я посещала 
изредка ,  потому  что  у  меня  были 
личные обстоятельства и мне нужно 
было быстрее заработать денег.
Вскоре после этого в Южную Корею 

приехали также и мои родители. Моя 
мама  молилась  за  меня .  Мой  отец 
страдал от диабета и его осложнений. 
Видя  все  это ,  я  покаялась  и  тогда 
встретила Бога Любви.
В 2012 году мама захотела, чтобы 

отец  покаялся  в  своих  прошлых 
прегрешениях и взошел на Небеса, 
поэтому она покаялась от его имени 
со слезами и служила ему. Я также 
молилась Богу о том, чтобы простить 
своего отца, и в ответ на свою молитву я 
стала понимать его.
После этого у моего отца, который 

потерял  зрение  из-за  диабета ,  по 
молитве старшего пастора д-ра Джей 

Рока Ли восстановилось зрение, и он 
стал видеть. Он посещал богослужения, 
обрел веру и покаялся.
В феврале 2013 года он даже увидел 

во сне большой луг и клумбы и сказал, 
что чувствует себя лучше. Он рассказал, 
что во сне собирался ехать куда-то 
в повозке и получил два ключа. Он 
сказал: «Как здорово! Я иду на Небеса!» 
И, радуясь, как ребенок, он скончался.
После этого происшествия я стала 

безоговорочно верить в Небеса, и мне 
было дано великое благословение.
Последние  два  года  я  пыталась 

забеременеть, но у меня не получалось. 
Однако сразу после молитвы д-ра Ли, 
во время праздников в дни лунного 
Нового Года, я забеременела! Я родила 
здорового мальчика 13 октября 2014 
года. Я воздаю всю благодарность и 
славу Богу и Господу!

Я  родился  в  индуистской  семье  и 
ничего не знал о христианстве. Но в 
20-летнем возрасте я принял Господа, 
узнав о христианстве от профессора моего 
колледжа.
Тогда же моя мама, которая умирала от 

неизвестной болезни, была полностью 
исцелена. Поэтому вся моя семья приняла 
христианство. Искренне стараясь жить 
христианской  жизнью ,  я  женился  на 
Присцилле Навароджи, которая была 
дочерью пастора.
Мой  свекор ,  пастор  Овен  Робертс , 

был  президентом  группы  «Добрый 
самарянин», его  любили  и  уважали 
многие  христиане  Индии .  В  2 0 0 2 
году он был президентом оргкомитета 
крусейда д-ра Джей Рока Ли в Индии. В 
то время я работал профессором химии 
в  университете  Карунуа .  Я  помогал 
ему молитвой. Крусейд был настолько 
успешным, что запомнился всем как 
самый  лучший  крусейд  в  истории 
христианства Индии, который посетили, 
в  общей  сложности ,  не  менее  трех 
миллионов участников.
Проповедь д-ра Ли была предельно 

ясной, а по его молитве многие люди 
исцелились от самых разных болезней. 
Этот  крусейд  дал  мощный  импульс 
пробуждению христианских церквей в 
Индии. 
После  этого  пастор  Овен  Робертс , 

б у д у ч и  п р е з и д е н т о м  С и н о д а 
пятидесятнических церквей в Тамил-Наду, 
решил объединить христианские церкви 
Индии для их пробуждения.
В 2003 году я принял участие в работе 

по дублированию на тамильский язык 
проповедей д-ра Джей Рока Ли «Слово 
о Кресте». Они транслировались по «SS 
TV», на канале, прежде известном как 
«SS Music». Я также редактировал его 
биографическую книгу «Откровения о 

вечной жизни в преддверии смерти» на 
тамильском языке. В это время я осознал 
удивительную волю Божью и был очень 
этим  растроган .  Сейчас  моя  жизнь 
верующего связана с городской церковью 
«Башня прославления». В этой церкви я 
делаю различную волонтерскую работу. 
Пастор Овен Робертс хотел, чтобы я тоже 
был пастором и помогал ему.

В  2 0 1 0  году  он  умер ,  и  то гда  я 
почувствовал, что Бог призывает меня, и я 
стал пастором.
А позднее я начал смотреть проповеди 

д-ра  Джей  Рока  Ли  и  многие  другие 
высококачественные  христианские 
программы по каналу GCN (www.gcntv.
org). В то же время я хотел посетить 
Центральную церковь «Манмин» и лично 

увидеться с д-ром Ли.
В октябре 2014 года я, наконец, прибыл 

в  Сеул .  В  это  время  отмечалась  32 
годовщина основания церкви. Старший 
пастор д-р Ли был очень кротким, истинно 
Божьим человеком, через которого явлены 
такие же знамения, чудеса и мощные 
деяния Божьи, которые описаны в Библии. 
Я видел, насколько его сердце, наполнено 
любовью в к душам. Я на себе испытал 
работу по исцелению, я был исцелен от 
плечелопаточного периартрита.
Последний год я не мог поднимать 

вверх левую руку и вращать ею. Боль 
была  настолько  сильной ,  что  я  даже 
подумал :  «Было  бы  лучше  вовсе  не 
иметь  левой  руки» .  Меня  лечили 
известные нейрохирурги, я принимал 
иглоукалывание ,  пил  разного  рода 
препараты .  Однако  улучшения  не 
наступало.
И тем не менее, на следующий день 

после празднования 32-й годовщины 
Манмин со мной произошло удивительное. 
Вместе  со  многими  иностранными 
гостями я посетил источник сладкой 
воды Муана, где по молитве д-ра Джей 
Рока Ли соленая морская вода изменила 
свои свойства, став питьевой водой. Там 
я погрузился в воду на 7 раз. Сразу после 
этого я стал свободно вращать рукой. 
Аллилуйя!
Возвратившись в Индию, я напоминал 

себе  о  любви  и  служении  д-ра  Ли  и 
старался служить членам своей церкви с 
любовью. Я также продолжаю слушать 
полные жизни проповеди д-ра Ли по 
каналу GCN и через интернет. Меня также 
обеспечивает многими материалами для 
проповедей пастор Джозеф Хан, который 
служит в церкви Ченнаи Манмин в Индии.
Я воздаю всю благодарность и славу 

Богу, Который дозволил мне узнать столь 
драгоценное Евангелие святости.

Д-р Джордж Роберт, возраст 52, старший пастор церкви «Башня 
прославления» (Индия)

Сестра Чиллина, 29 лет, Китайский приход

«Я ощутила любовь Бога «Я ощутила любовь Бога 
и Его силу»и Его силу»

«Спасибо Тебе, «Спасибо Тебе, 
Господь, за то, что ты спас моего отца Господь, за то, что ты спас моего отца 
и дал мне благословение зачатием!»и дал мне благословение зачатием!»

Д-р Джордж Роберт со своей женой г-жой Присциллой 
Навароджи перед аквариумом со сладкой водой Муана


